
 

 

Comisión Directiva Instituto de Fundamentos y Métodos en Psicología 
Facultad de Psicología – UdelaR 

Sesión Ordinaria Jueves 9 de Julio de 2020 
 

Presentes: 

 

Directora: Prof. Adj. Beatriz Falero 

Orden Docente: Prof. Adj. Karen Moreira, Prof. Adj. Sylvia Montañez y Prof. Adj. Adriana Molas 

Orden Estudiantil: Br. Carlos Cabrera y Br. Franco Spósito  

Orden Egresados: Sin representación 

Acta: Taís Manfrini 

 

Orden del Día: 

1. Aprobación de Acta  

2. Solicitud de llamado Gº1, 10hs para Programa Cognición 

3. Reunión con equipo de Teorías Psicológicas 

4. Renovación del docente Sergio Dansilio 

5. Reunión con Ana Luz Protesoni por exámenes del Instituto 

 

Acta: 

1. Aprobación de Acta  

Se aprueba el Acta correspondiente a la sesión del Jueves 2 de Julio 

 

2. Solicitud de llamado Gº1, 10hs para Programa Cognición 

Se pospone el punto para una reunión con Coordinador del Programa Alejandro Maiche, 

para la sesión del Jueves 16 de Julio. 

 

Se retira Adriana Molas e ingresa Sylvia Montañez 

 

3. Reunión con equipo de Teorías Psicológicas 

Se intercambia sobre el contenido de la guía de Teorías Psicológicas para el año próximo, 

sobre qué otras teorías podrían estar en el contenido, sobre la bibliografía. 



 

 

Se propone un cronograma de trabajo entre el equipo y la Comisión Directiva; el próximo 

encuentro será el Jueves 3 de Setiembre 

 

4. Renovación del docente Sergio Dansilio 

Se resuelve comenzar a realizar el documento de renovación con algunos comentarios sobre 

las actividades docentes. 

 

5. Reunión con Ana Luz Protesoni por exámenes del Instituto 

Ingresa a la reunión de la Comisión Directiva la Directora de Licenciatura, Ana Luz Protesoni. 

Explica el protocolo que se llevará a cabo durante los exámenes presenciales, que se tomó 

como base fundamentalmente el protocolo de Facultad de Medicina. 

Se plantea la preocupación por parte de la Comisión si se debe tomar un criterio único para 

los exámenes del ciclo inicial, o se revisará cada caso en particular.  

La Directiva le propone a Ana Luz, que para los exámenes del ciclo inicial, que el examen 

presencial no sea para la generación de ingreso, sino solo para generaciones anteriores; de 

forma de reducir la cantidad de estudiantes que se presenten.  

 

 

Se resuelve que en la próxima sesión de la Comisión Directiva se recibirá a la docente Karina 

Boggio junto con un integrante de la mesa de ADUR, con motivo de su solicitud de 

reconsideración de la resolución de la Comisión relativa al traslado de Instituto.  

 

Se levanta sesión, la próxima sesión de la Comisión Directiva será el Jueves 16 de Julio. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


